



Biotin 5000mg



Body Firming Cold + Hot Gel

Reúne ingredientes naturales, usados tradicionalmente para reducir y reafirmar aquellas zonas del cuerpo que se desean mejorar, temiendo como apoyo una alimentación saludable y ejercicio físico. Previene la retención de líquidos, la aparición de celulitis y mantiene la piel en buen estado gracias a los antioxidantes que contiene.



Collagen Plus 3

Adicional a eso proporciona vitaminas y minerales necesarios para potenciar la belleza y salud de la piel. Contiene colágeno tipo 1, idéntico al colágeno encontrado en la piel, por lo que puede actuar en el organismo como reserva y suplir las necesidades. Y tiene colágeno tipo 3, relacionado con el sostén de órganos. Está presente en los tejidos musculares.

787-222-0557

www.mypureandhealthy.com
PO BOX 5558 Caguas, PR 00729

Estas declaraciones no han sido evaluadas por la FDA (Food and Drugs Administration). Este producto no está destinado a diagnosticar, tratar, curar o prevenir ninguna enfermedad.

Línea de Productos Green Ekii

**Pure &
Healthy**

Productos de Green Ekii

Green Ekii es una marca de Funat, una empresa colombiana enfocada en la producción de productos naturales desde hace 31 años. Laboratorios Funat es el fabricante de productos naturales más grande de Colombia con un portafolio de más de 200 productos. Se especializan en la venta de complementos alimenticios, cosmética natural y productos naturales para la salud.

La palabra "ekii" proviene del 'Arawak', una familia de lenguas de los pueblos indígenas de Colombia y muchos otros países de América del Sur. Ekii significa **origen y fuente** en wayu-arawak, una de las lenguas de los pueblos indígenas que viven en la zona cafetera, desiertos, costas en la cordillera de los Andes y en la selva amazónica en Colombia. **Ekii es origen.** Sus productos honran la naturaleza, sus ancestros y son elaborados con un 90% de ingredientes naturales.

Antaxid

Este producto es elaborado a base de caléndula, la que provee un efecto antiinflamatorio general, brinda sensación de alivio inmediato, para la acidez y reflujo. A largo plazo desinflama y cicatriza. Es ideal para usar como tratamiento en personas que sufren de gastritis, úlceras pépticas y reflujo gastroesofágico.



Digest Relief Blend

Elaborado con ingredientes naturales, que trabajan para favorecer la salud y el buen funcionamiento de tracto digestivo (estómago e intestino), contribuyen a regular la digestión y a prevenir la presencia de los molestos síntomas gastrointestinales como son flatulencias, distensión abdominal, estreñimiento, entre otras



Propolis Defense Guard

Ideal para personas que estén pasando por gripe, catarro y afecciones respiratorias. Gracias a sus componentes efuerza el sistema inmunológico, y tiene propiedades antimicrobianas, antivirales, antiinflamatorias, cicatrizantes. Es útil en problemas de resfriados, irritación de la garganta y problemas bronquiales. Y tiene efecto espectorante.



Onion Shampoo

Elaborado con la adición de reconocidos ingredientes usados tradicionalmente para estimular el crecimiento normal del cabello, embellecerlo, nutrirlo y fortalecerlo. Reúne 4 poderosos extractos como son: cebolla, borraja, romero, cola de caballo y aceite de jojoba.

Veins Gel

Ayuda a tratar anomalías venosas externas como venas varicosas, arañas vasculares, hinchazón, especialmente en las piernas. Su ingrediente principal ayuda a reducir el cansancio en las piernas, protege y fortalece las paredes venosas. Evita la acumulación de líquidos y la hinchazón.



Figufruit

Es una mezcla de fibras solubles e insolubles en polvo, rico en vitaminas, minerales y antioxidantes. Elaborado con linaza, semillas de chí, alcachofa, canela, espirulina, jugo de piña, de manzana y berenjena.